座間中学校だより



令和5年10月2日

教頭:大西 NO.7

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

2学期も1ヶ月が過ぎようとしています。この1ヶ月、帰宅してテレビをつけるとバスケットボールやラグビー、バレーボール等々日本代表の選手たちの頑張っている姿をたくさん見ることができました。また、それを応援している人々の姿や声援を見たり聞いていると自然に胸が熱くなり、気がつくとテレビの前で声を張り上げるほど応援をしています。必死に頑張っている姿を見ると応援したくなり、嬉しそうにしている姿や喜んでいる姿を見ると幸せな気持ちになるのはなぜでしょうか・・・。これは日本代表の選手だから、有名な選手だからということに限ったわけではありません。きっと、理屈ではない何か、人の心を動かす力がそこにはあるのだと思います。また、スポーツだけではなく、いろいろな場面で、いろいろな人にそのような力を感じることがあります。もちろん、日常生活の中においても。そして、目立たないような場面であったとしても。自分では気づかないような、ささいな事が人を感動させることもあります。アンテナを高くして、こどもたち1人1人のそんな力を発見できる大人でありたいと思います。

◆◇◆部活動の表彰◆◇◆

前号の続きです。今回は男女ソフトテニス部、吹奏楽部、野球部、そして部活動以外で水泳となります。

● 男子ソフトテニス部 ●

第59回神奈川県中学校ソフトテニス大会

男子個人戦 準優勝 安達柊真さん・北大翔さん

第57回神奈川県中学校ソフトテニス大会県央ブロック大会

男子個人戦 準優勝 安達柊真さん・北大翔さん 男子団体戦 第3位

第54回全国中学校ソフトテニス大会 女子個人戦第9位 和田紗瑛さん・高城希さん 第53回関東中学校ソフトテニス大会 女子個人戦第9位 和田紗瑛さん・高城希さん 第59回神奈川県中学校ソフトテニス大会 女子個人戦第3位 和田紗瑛さん・高城希さん 第57回神奈川県中学校ソフトテニス大会県央ブロック大会

女子個人戦 優勝 和田紗瑛さん・高城希さん

第24回県央吹奏楽コンクール 中学生の部 A部門 銅賞

● 野球部 ●

座間市教育リーグ 優勝

爲 水泳 爲

令和5年度 県央ブロック中学校水泳競技大会 背泳ぎ100m 第3位 小筆 陸さん



文化祭を終えて

26日には、ハーモニーホールで文化祭が実施され、各クラス、各学年による合唱の他、 吹奏楽部、家政部、美術部の発表もありました。合唱については1学期から準備をすすめ、 2学期から本格的に合唱練習が始まりました。感染症対策をしながらの練習となり、苦労 するところは多々あったかと思いますが、しっかりと本番では思いを込めて歌うことがで きました。

生徒会長小澤幸さんの言葉

皆さん、文化祭お疲れ様でした。

感染症の再流行によって、制限がある中での合唱練習でしたが、今日こうし 文化祭が開会できたこと、無事に閉会できることをとても嬉しく思います。

さて、皆さんは今日の合唱で、これまでの練習の成果が発揮できましたか? 緊張して全力を出せなかった人や、思うような結果が得られなかった人など、 悔しい思いがあるひともいると思います。しかし、たとえ思うような結果じゃ なくても、初日に比べて少しでも成長できたなら、合唱に対する思いが強くな っているのなら、それだけで十分価値のある素晴らしい今日だと私は思います。 今日の合唱は一期一会ならぬ一期一唱。どの学年も、どのクラスも同じメンバー で再び文化祭で歌うことは二度とありません。ですが、この経験は一生ものです。 今日の感動と絆に誇りをもって、これからの学校生活に活かしてほしいです。🗸



"文化祭"の横看板は 美術部の作品



家政部の作品



3年生学年合唱



吹奏楽部演奏

◆◇◆授業公開、多数のご参加ありがとうございました◆◇◆

文化祭の次の日から3日間、授業公開期間を設けていました。お忙しい中、保護者の 方々、また地域の6年生の保護者の方々を中心にご来校いただき、アンケートにも答えて いただくことができました。授業や生徒の活動の様子について「あいさつをよくしてくれ る」「真剣に授業を聞いている」「楽しく学んでいる」「小学校とは雰囲気が 違い、緊張感をもって授業を受けている」などの感想やご意見をいただきました。 ありがとうございました。